



Más de un centenar de comerciantes y hosteleros se unen al Festival de Luz

Iluminarán sus fachadas y adornarán el interior de los establecimientos con motivos artísticos, además de elaborar menús y ofertas especiales

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Un total de 51 comercios y 59 establecimientos hosteleros de Salamanca se unieron ayer a la celebración de la primera edición del Festival de Luz y Vanguardias de la ciudad a través de un acuerdo con el Ayuntamiento de Salamanca que los convierte en establecimientos colaboradores. De este modo, el evento que se celebrará en la capital del Tormes del 16 al 19 de junio, con el patrocinio de Iberdrola, ofrecerá diversas iniciativas desarrolladas por empresarios salmantinos además de los actos previstos en la programa-

ción oficial. Entre las acciones que desarrollará el comercio y la hostelería, se encuentran la iluminación de fachadas, la decoración de locales con luz y motivos artísticos o la elaboración de menús y ofertas especiales relacionadas con la temática del Festival. Los establecimientos colaboradores distribuirán además información sobre el evento a los salmantinos y visitantes y estarán identificados con una pegatina en su exterior.

El concejal de Cultura y Turismo del Ayuntamiento de Salamanca, Julio López, mostró su satisfacción por «el interés y el entusiasmo con que la ciudad ha acogido la celebración de este acontecimiento anual que persigue involucrar al conjunto del tejido social y empresarial de Salamanca con el fin de favorecer la economía y el turismo de la ciudad a través de la cultura y del arte».

La voluntad del Ayuntamiento de hacer participar a toda la ciudadanía



Benjamín Crespo, de Aesco y Cristina Pérez de la Asociación de Empresarios de Hostelería. :: ALMEIDA

Alumnos de Bellas Artes y de Comunicación Audiovisual podrán exhibir sus trabajos

en el Festival de Luz y Vanguardias se pone de manifiesto también con la participación en el mismo de los estudiantes universitarios de Bellas Artes y de Comunicación Audiovisual, que tendrán la posibilidad de exhibir públicamente sus trabajos

junto a las obras de artistas de primera fila nacionales e internacionales.

La primera edición del Festival de Luz y Vanguardias se celebrará en Salamanca del 16 al 19 de junio con el apoyo del Ayuntamiento y la implicación activa de Iberdrola y tendrá como escenario las calles de Salamanca. En concreto, seis edificios históricos acogerán sobre sus fachadas una selección de obras de artistas jóvenes y consagrados, así como empresas nacionales y extranjeras, que proyectarán sus creaciones especialmente pensadas para las características arquitectónicas de los inmuebles elegidos.